

海員スポーツイベント ボウリングで懇親を深める

3月19日、近海まき網漁船に乗船する組合員を対象に海員スポーツイベントとして、石巻地区で10回目となるボウリング大会を石巻市のプレナミヤギで開催し、組合員33人が参加した。

はじめに甲斐忠行東北地方支部長代行兼八戸支部長から「このボウリング大会は、現場組合員との交流や懇親を深めるために開催しており、ケガに注意し楽しんでほしい」とあいさつした。

始球式は、第八十三惣宝丸の浜野貴昭船長が行い、力のこもった投球を見せ幸先よくゲームが始まった。

19歳の若い乗組員から66歳のベテランまで幅広い年齢層が集い、2ゲームのトータルを競って、白熱したゲームが展開され、会場は大いに盛り上がった。

各レーンでは一投ごとに拍手や歓声があがり、まき網漁船で働く仲間として、船や年齢、役職の垣根を越えて、親睦を深めた。

プレー終了後、表彰式が行われ、熱戦の結果、個人戦では、遠藤海斗さん（第八十三惣宝丸・機関員）が優勝した。準優勝は遠藤康太さん（第八十三惣宝丸・甲板員）。3位は鵜沼丈留さん（北勝丸・機関員）。参加した組合員からは、来年以降も、スポーツイベントを継続して開催してほしいとの声が寄せられた。

「海員だより」